

CABALGATA DE REYES

Tras ver a Dios nacer todo se anima,
cómo hacer la adoración que se merece
tratando de encontrar cuando oscurece
la luz que tachareis de luz divina.

A Muduex entero veis que le fascina
hacer de estas costumbres lindas leyes,
saliendo a saludar a esos Reyes
que en pos de la niñez su amor inclina.

Llegaron al portal y el pueblo opina
que debe ser Dios el heredero,
y le deben festejar como el primero
que puede situarse tan encima.

La alegre Cabalgata se encamina
a los pueblos de este valle del Badiel,
reflejándose la luna dentro del él
y alumbrando la espesura de la encina.

El lucero vespertino no se arruina
repartiendo tanta luz que nos parece
que es la misma de ese sol cuando aparece
por detrás de la montaña o la colina.

Todo brota en esta tierra envanecida
para bien de quien la cuida y la trabaja,
sirviendo a su Dios al que agasaja
por servirnos como ejemplo en esta vida.

Surge sin pensar que es de la ruina
del que impera como bueno o como malo
lo que hoy sirve a la niñez como regalo
y a nosotros más el cielo nos arruina.

A la escucha del sonar de los tambores
que inunda todo el valle y sus caminos,
vemos en sus puertas los vecinos
que animan a cantar a sus mayores.

Ya vendrán unos tiempos que mejores
no sintamos en el cuerpo tanto frío
de vivir tan apartados de ese río,
de alegría que transmiten los pastores.

No es justo que llevemos lindas flores
a los niños porque nunca ilusiona
y el niño aún siendo niño no perdona
que le engañen su ilusión con mil colores.

Después de disfrutar de unos momentos
pensando en el placer que les espera,
a los niños corriendo por la pradera
con los juegos que les ponen tan contentos.

No es que el niño crea el sueño conseguido
cuando goza en el presente de un regalo,
es que piensa en ese tiempo ya pasado
y entre sueños engañado lo ha perdido.

Todo deben a un señor que sin fortuna
emplea todo el tiempo en hacer bienes
repartiendo en aquellos que no tienen
y su bolsa tan pequeña se le esfuma.

Él sabe que este tiempo que así emplea
es posible que ninguno lo agradece
y aún es más que critican si parece
que no gusta de bailar con la más fea.



Que alegría que gargantas infantiles
acusen satisfechos tantos dones
y salgan a jugar de sus rincones
con los juegos de unos Reyes tan gentiles.

A nosotros su alegría es el consuelo
Del anuncio de estas fiestas candorosas
Que nos traen al recuerdo tantas cosas
Que nos hacen acercarnos más al cielo.

*Escrito por Pablo Gómez Asensio, que asistió a una
Cabalgata de Reyes en el valle del Badiel.*



Muduex ha vuelto a recibir a sus Majestades los Reyes Magos de Oriente en olor de multitudes en la particular cabalgata que el municipio comparte con los de Miralrío, Casas de San Galindo y Valdearenas, que tuvo lugar el pasado 6 de enero, lo que implica que sean numerosas las personas que acuden a este evento. En esta ocasión, la comitiva partió desde Miralrío donde los Reyes Magos de Oriente dieron una vuelta por la localidad y disfrutaron con la degustación de un chocolate con roscón. A continuación, la cabalgata se trasladó a las Casas de San Galindo donde Sus Majestades fueron recibidas con vino dulce y unas pastas. Posteriormente, le tocó el turno de la visita a Valdearenas donde pudieron tomarse el vermouth. Finalmente, todos los asistentes se congregaron en Muduex donde fueron repartidos los regalos en la iglesia. Y para despedir a los Reyes Magos hasta el próximo año, se les invitó a unas migas con huevos en el almacén que volvieron a ser todo un éxito pues consiguieron congregarse a más de 400 personas.